



NOTA DE PRENSA

LOS INGENIEROS DE TELECOMUNICACIÓN CELEBRAN LA "VI NOCHE DE LAS TELECOMUNICACIONES"

.- La convocatoria reunirá a las personalidades y empresas más significativas del sector andaluz de las Telecomunicaciones y supondrá el evento más relevante de cuantos se organizan durante el año.

Andalucía, 20 de junio de 2008. El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, celebrará el próximo jueves 26 de junio la VI Noche de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información, evento que se ha convertido en el más significativo de cuantos celebra anualmente.

La sexta edición de la **Noche de las Telecomunicaciones**, organizada conjuntamente por el Colegio y la Asociación de Ingenieros de Telecomunicaciones de Andalucía Occidental y Ceuta (ASITANO), tendrá lugar el próximo jueves **26 de junio** a partir de las **21.00 horas** en el Real Club Pineda de Sevilla.

En ella se darán cita, además de sus colegiados y asociados, las más importantes personalidades y empresas del sector andaluz de las Telecomunicaciones, quienes además de disfrutar de una agradable velada, presenciarán la entrega de los Premios que anualmente otorga el COITAOC al **Mejor Ingeniero del Año, la Mejor Empresa y la Empresa más Innovadora**.

Por otro lado, como acto previo a esta celebración, el Cardenal Arzobispo de Sevilla, Carlos Amigo Vallejo, recibirá en el Palacio Arzobispal a una representación del COITAOC, que le hará entrega de una Mención Especial como reconocimiento a la puesta en marcha del proyecto "Red del Pescador", creada por el Arzobispado como instrumento de comunicación de la Archidiócesis a través de las Nuevas Tecnologías.

ACERCA DeI COITAOC

El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, se constituye en el año 2.005 con el objetivo de representar a los colegiados de la profesión de Ingeniero de Telecomunicación, defendiendo sus derechos y deberes y ordenando su actividad profesional. Además, este órgano colegial asesora a los organismos oficiales, entidades y particulares en las materias de su competencia, participa en la elaboración de los planes de estudio de los centros docentes correspondientes a la profesión y prepara la información necesaria para facilitar el acceso a la vida profesional de los nuevos colegiados, impidiendo el intrusismo profesional que afecte a los Ingenieros de Telecomunicación. Institucionalmente, el COITAOC coopera con los organismos oficiales en la designación de los Ingenieros de Telecomunicación para la emisión de informes, dictámenes, tasaciones, valoraciones, etc. www.coitaoc.org

Para más información:

Irene Acosta
Prensa COITAOC - Agencia CPS Comunicación
Tel.: 954 56 29 65 - Fax: 954 56 09 04
Email: prensa@agenciacps.com